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An die Mitglieder und Gäste 

des CDU-Stadtbezirksverbandes Kalbach-Riedberg 

 

         Im Juli 2018 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Freunde der CDU Kalbach-Riedberg! 

 

das erste Halbjahr 2018 ist vorbei und wir befinden uns in der politischen 

Sommerpause. Die Krippen-, Kita- und Schulsituation bestimmte die Arbeit im 

Ortsbeirat wesentlich und gipfelte mit der letzten Sitzung des Ortsbeirates am 15. Juni. 

Auf Einladung unserer Ortsvorsteherin stand Bildungsdezernentin Sylvia Weber (SPD) 

den Ortsbeiratsmitgliedern aber vor allem den vielen Eltern, Schul- und Kitaleiterinnen 

ausführlich Rede und Antwort. Dieser Termin war dringend notwendig, denn der 

Mangel an Betreuungsplätzen im Stadtteil warf viele Fragen der besorgten Eltern auf. 

Was ist da besser, als die zuständige Dezernentin einzuladen und mit den vielen 

Fragen direkt zu konfrontieren? Die Herausforderungen sind immens. Für uns nicht 

überraschend, aber für die Statistiker des Stadtschulamtes wohl schon, steigen die 

Kinderzahlen im Stadtteil an. Kinder, die jetzt in die Krippe oder Kita kommen, werden 

in absehbarer Zeit in die Schule wechseln. Doch die Plätze in allen Betreuungsformen 

reichen nicht. Die Marie-Curie-Schule trifft es besonders, deshalb soll zur Entlastung 

nun eine dritte Grundschule in Riedberg entstehen. Aber auch die Kitaplätze in 

Kalbach reichen nicht. Nun ist eine vierte Kita am Kalbacher Stadtpfad geplant. Die 

Fläche wurde durch Voraussicht der CDU frühzeitig für Bildungs- und 

Betreuungszwecke gesichert. Dreieinhalbstunden Bürgerfragestunde und 

anschließend die reguläre Ortsbeiratssitzung verdeutlichten die Notwendigkeit und 

den Einsatz der Ortsbeiräte in Kalbach-Riedberg.  

 



 

 
Auch wenn Bildung und Betreuung dominierten, so vernachlässigte die CDU-Fraktion 

die anderen wichtigen Themen nicht. Altersgerechtes Wohnen, Grünpflege, 

Sauberkeit und Angebote für Jugendliche standen ebenfalls auf der Agenda. Die Arbeit 

innerhalb der sieben Fraktionsmitglieder vollzog sich sehr effizient, wobei wichtige 

Impulse immer auch von anderen Mitgliedern der CDU Kalbach-Riedberg ausgehen. 

Die offenen Augen und Ohren und die Weitergabe von Information sind ein wichtiger 

Beitrag für unsere Arbeit im Stadtteil und nicht immer muss ein Thema in einem Antrag 

münden. Durch intensive Kontakte zu Behörden, Magistrat, Polizei, öffentlichen 

Einrichtungen und Vereinen lassen sich viele Dinge direkt ansprechen und mitunter 

klären. Dennoch bleibt der Antragsweg als einziger Garant für eine verbindliche 

Auskunft unersetzlich. 32 von insgesamt 72 Anträgen stellte die CDU Fraktion in den 

bisherigen 6 Sitzungen des Ortsbeirates. Bildung und Betreuung, Verkehrssicherheit 

und Aufenthaltsqualität bilden naturgemäß Themenschwerpunkte.  

 

Für die Partei stand das erste Halbjahr auch im Zeichen der Oberbürgermeisterwahl. 

Mit mehreren Informationsständen und Verteilaktionen warben wir für unsere 

Kandidatin Dr. Bernadette Weyland, die auch Gelegenheit fand, unseren Stadtteil zu 

besuchen. Leider blieb der Einsatz erfolglos. Im Nachhinein betrachtet, fehlten der rote 

Faden, eine klare Terminierung und wenige aber bestimmende Botschaften. Dies 

gelang dem Amtsinhaber aus seiner Position heraus besser.  

 

Nach der Sommerpause geht es wieder mit Wahlkampf los. Im anstehenden 

Landtagswahlkampf wollen wir deutlich machen, dass es den Menschen unter der 

CDU-Führung in Hessen gut geht und wir wollen dafür kämpfen, dass die CDU stärkste 

Kraft in Hessen bleibt. Auch die Europawahl 2019 wirft ihre Schatten voraus. An der 

Mitgliederversammlung am 30. August 2018, zu der ich Sie alle schon einmal recht 

herzlich einlade, beschließen wir die Delegiertenliste für die Wahl der Kandidaten für 

das Europäische Parlament. Wir nutzen diesen Abend aber auch, um über die 

Ereignisse auf den unterschiedlichen politischen Ebenen zu sprechen. Eine 

gesonderte Einladung zu dieser Veranstaltung, die in der Gaststätte „Zum Kuhstall“ in 

Kalbach stattfinden wird, folgt. Wir freuen uns, unseren Minister für Wissenschaft und 

Kunst, Herrn Boris Rhein, an diesem Abend begrüßen zu dürfen, hoffen, dass wir 

einiges aus der aktuellen Landespolitik erfahren und werden ausreichend Gelegenheit 

zur Diskussion mit unserem Minister vorsehen. 



 

 
 

Intensiv sind unsere Kontakte nicht nur zu Landesminister Boris Rhein sondern 

natürlich in erster Linie zu den eigenen Frankfurter Dezernenten Prof. Daniela 

Birkenfeld, Jan Schneider und Uwe Becker. Wir freuen uns zudem über das große 

Interesse unserer Bundestagsabgeordneten Bettina M. Wiesmann an unserer 

Stadtteilarbeit und ihr ehrliches Interesse an der Meinung der Mitglieder an der Basis 

zu bundespolitischen Themen. Erstmals im Juni bot Frau Wiesmann einen 

Dialogabend über Aktuelles aus der Bundestagsfraktion mit ausführlicher Diskussion 

an und beabsichtigt, aufgrund der positiven Resonanz, dieses Format zu verstetigen. 

Eine Teilnahme, wie auch an den vielen anderen Veranstaltungen der CDU Frankfurt, 

lohnt sich. Über die Termine wird über www.cduffm.de informiert. Auch über die 

Themen im Stadtteil wird stets informiert. Über die Webseite www.cdu-kalbach-

riedberg.de werden Antragsthemen, Ergebnisse und Aktivitäten kommuniziert. Hier 

finden sich zudem die im Ortsbeirat und im CDU-Vorstand aktiven Mitglieder, die Sie 

gern ansprechen können. Auch Termine, wie die regelmäßig stattfindenden 

Vorstands- und Fraktionssitzungen, die als Anlage beigefügt sind, sind hier zu finden.  

 

Sie sind herzlich eingeladen, an den Sitzungen Ihrer CDU Kalbach-Riedberg 

teilzunehmen, denn auch im zweiten Halbjahr 2018 wird es einiges zu beraten geben 

und wir wollen den Themen unseren Stempel aufdrücken. Auch für den 

Landtagswahlkampf sind wir für jede Hilfe dankbar. Tragen Sie mit Ihren Anregungen 

und Hinweisen dazu bei, das Leben im Stadtteil Kalbach-Riedberg zu verbessern und 

helfen Sie tatkräftig mit, damit die CDU die stärkste politische Kraft bleibt. Wir freuen 

uns auf Sie! 

 

Ihr Stefan Müller 

 

 

 

 

Anlage 

Termine 2. Halbjahr 2018 
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